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An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz 
 
 
 
Anfrage 
 
Gremium Sitzung am Beratung 

Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz 01. 10. 2019 öffentlich 
 
 
Begrünung von Stadtbahngleisen 

 
Anfrage: 
 
Wieviel Fläche könnte im Bielefelder Straßenraum zusätzlich begrünt werden, wenn statt der derzeitigen 
Schottergleise diese Stadtbahntrassen begrünt würden? 
 
 
Zum Hintergrund: 
 
Laut dem Grüngleisnetzwerk (http://www.gruengleisnetzwerk.de/index.html) waren im Jahr 2017 in 
Deutschland über 600 km Straßenbahngleise grün eingedeckt. Das entspricht einer Fläche von über 150 
ha bzw. 1,5 Millionen m². Davon sind ca. 90 % mit Rasen und 10 % mit Sedum begrünt. Auch weltweit ist 
der Trend zunehmend. Gleisbegrünung gibt es z. B. in Belgien (Brüssel), Bulgarien (Sofia), China (Jiangsu 
Province, Suzhou city), Frankreich (Paris, Bordeaux, Nantes, Anges, Lyon, Montpellier), Ireland (Dublin), 
Österreich (Wien, Linz, Graz), Spanien (Barcelona, Sevilla), Schweden (Göteborg), Schweiz , Tschechien 
(Prag), UK (Birmingham, Manchester). 
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gez. Christian Heißenberg 
 
 

 


